

los números de libertad son redactados por un grupo de 7 personas de los cuales uno es socialista, otro anarquista, y los demás comunistas, todos jóvenes.

En forma independiente, nosotros, tenemos otros grupos con nuevos contactos.

Ninguno tenemos una formación política completa.

Al socialista lo consideramos sincero buena persona, mientras que el anarquista recibe consignas y lo consideramos un joven de recado en su dogmatismo, creyéndose que sabe suficiente. Es peligroso, siempre está dispuesto a insistir el sentido utópico de sus ideas reacio.

En las páginas de "Libertad" y resulta un freno al desenvolvimiento de nuestros ideas por doble motivo. El Sr. Tony como le llamamos familiarmente y en cuya compañía tenemos hecha una fotografía de este grupo, resulta un freno poderoso en la orientación que deseamos dar a los números de "Libertad" ya que este señor lo somete a la censura de su grupo y el es el dueño de la multiplicista y la máquina de escribir.

Creemos que está relacionado con el socialista desde luego anticomunista, debido a desvincularse en un medio influenciado directamente por los exilados, o al menos de familias y amistades envueltas en viejas ideas socialistas desprovistas del conocimiento científico "anarquista-leninista" y que los nos de nuestra re-

(2)

admisión dieron un tinte particular a todos estos partidos, que entonces eran de masas y que hoy ante las nuevas condiciones internacionales, no se conforman a realizar un papel de segundo orden, previniendo una fuga de las grandes masas, ante pariciones mas definidas. Lo vemos como este son alimentados en su inquietud, por una formación política con el odio hacia el espíritu "marxista - leninista" odio nacido de la decadencia de este partido, que nosotros consideramos nacer el juego del franquismo, motivo por el cual nos preguntamos ¿cómo es posible entender que si las es-  
 "Reconciliación nacional", en momentos como este hagan proclamas con el matiz político de partido?

Los anarquistas no solo han dejado de pres-  
 tar apoyo al día de la "Reconciliación nacional", sino que lo bombardean publicando fechas, con el pretexto de que el 1 y 2 de Mayo no pueden dejarse pasar por alto, y reparten propa-  
 ganda con consignas para estos dos días. No he-  
 nen pretexto puesto que nosotros indicamos con tiempo el día 5, no obstante des pues de lute-  
 gando los 400 números de "Libertad" no y no-  
 fado ante la negativa por nuestra  
 parte de repartir el original y afezar se  
 proceder en la confusión a que se

(32) (7)

prestaban al dar una consigna que no concuerda con la "Reconciliación" después de todas estas explicaciones y recoger estos números nos dijeron que no apareciésemos en unos días por su casa. Todo esto coincidía con la aparición en Madrid de propaganda con las características iguales en el texto a las consignas del original n.º 4 de la "libertad" que nosotros nos negamos a despachar. Este asunto particularmente nos negó el apoyo a la "Reconciliación Nacional" en favor de propaganda, por considerar que la idea expuesta por "Radio España Independiente" se identificaba con el comunismo internacional y no estaba dispuesto a dar apoyo a consignas de Moscú.

En consecuencia se empujaron como mínimo una quina multicopistas y de escribirse como financiación económica, ya que tenemos que pagar entre otras cosas, un local que para estos fines hemos alquilado y el actual sistema de rifas que hasta ahora ha sido más organizado, interesa que sea suspendido lo antes posible pues lo estimamos excesivamente peligroso, todo esto con objeto de in-

dependi zornos o bien hiforón al partido  
en farana efectiva para realizar una la-  
bor, y no simplemente de contacto. En  
caso de que se considere que no es auto-  
nemente la máquina que a nosotros nos  
parece importante y constructivo ya que  
da pie a desenvolres por nuestra parte  
una iniciativa que canalizada ofre-  
ceríamos riesgo a todos. Es una sufe-  
rencia, estamos necesitados de una per-  
sona experimentada que nos ayude  
a superar nuestra organización en  
general y todas nuestros fallos de es-  
píritu anarquico. Entenderinos que  
seria mas facil de realizar estas ne-  
cesidades, con personas que hablan un  
vdo 20 años de reaccion con el régimen  
y este comprometido con detalle del  
crecimiento de nuestra generación  
nueva. Nos hacen falta libros que comple-  
ten y ayuden a nuestra formación y  
competenros nos de todas las necesi-  
dades de nuestro pueblo para la apli-  
cación del "Marxismo-Leninismo". Necesitamos  
recibir periódicamente "Mundo Obrero".